



Ostende

Ostende est un duo de chanson française né d'une envie de mêler énergies théâtrale et musicale. Un comédien Julien Reneaut au chant et à l'écriture (pour l'écriture en binôme avec Olivier Devaux) et un guitariste, Pierre Aguilera à la composition... Les influences d'Ostende : trois belges: Brel, Arno pour l'impossible à atteindre et Franquin pour la légèreté grinçante, deux toulousains, Juliette et Nougaro ... Et toutes les influences qu'on ne mesure pas !

-> Ils s'installent à la Passerelle du 12 au 14 février 2015 pour nous proposer un concert le dimanche 15 février à 15h00 (entrée 6€).



Pour fêter les 35 ans d'existence du groupe de rock français Téléphone, RAPPEL(S) s'est inscrit dans une démarche semblable à ce qui a fait la renommée de TELEPHONE dans leurs plus belles années : un Rock and Roll simple, direct, qui prend aux tripes et dans lequel chacun peut y trouver un peu de lui même.

-> Ils seront en résidence du 19 au 21 février 2015 pour un concert le samedi 21 février à 21h00 à la Passerelle (entrée 6€).